

Journal de Gien, 26 juillet 2013

RASSEMBLEMENT « VIE ET LUMIÈRE » À NEVOY

La réaction du sénateur Éric Doligé

« Le changement c'est maintenant ! » nous a-t-on dit. Mais en réalité, on constate un rétropédalage. Le gouvernement, une fois de plus, fait avec le dossier de Nevoy la démonstration de sa totale incapacité à agir.

« Il sait depuis janvier qu'il doit trouver un terrain pour accueillir les 30 000 à 40.000 "pèlerins" qui se rassemblent, comme chaque année fin août. Cela amène d'évidentes perturbations pour les collectivités d'accueil et environnantes, ainsi que pour le département, avec à la clé un coût non négligeable

pour les contribuables locaux (...). En 2012, Jean-Pierre Hurti-ger et plusieurs parlementaires dont Éric Doligé ont organisé un rendez-vous avec Claude Guéant. Ils ont obtenu des engagements forts de l'État (...). Plus aucun rassemblement ne devait se tenir en été à Nevoy.

« Le présent gouvernement savait. Il n'a pas bougé. Jean-Pierre Sueur saisi par le maire n'a obtenu aucun succès auprès des ministres (...). De qui se moque-t-on ? Nous sommes dans la République du discours et non de l'action. » ■